
十八軒青年会 2017 年 11 月度定例会 

2017 年 11 月 4 日（土曜日） 

みかわや 

〇 報告事項 

1. 自治会定例会（11 月 3 日：台風のため変更） 

議題 14 件 

【盆踊り会計報告】 

収入：1,959,888 円 支出：1,847,485 円 残金：112,403 円 

【盆踊り協賛慰労金（助成金）】 

関口さん：20,000 円 婦人会：80,000 円 消火隊：20,000 円 合計：120,000 円 

不足金：7,597 円（レクレーション費用から支出） 

チケット回収：400 枚くらい？（収支に計上せず） 

【自治会新年会】 

1 月 14 日（日曜日） 18:00 喜界 

【青年会会⾧のあいさつ】 

次ページ参照（自治会会⾧に４枚） 

→ 子供会復活へ向けての⾧いコメントがあった 

〇 協議・確認事項 

1. 自治会定例会 

11 月 26 日（日曜日） 19:00-  

2. 歳末夜警 

12 月 23 日（土曜日）から 29 日（金曜日）の 7 日間にしたいと思います。 

消火隊からは、12 月 27 日に参加いただけるとお話がありました 

準備：12 月 17 日（日曜日） 8:00 水神宮集合 

片付：12 月 30 日（土曜日）8:00 水神宮集合 

3. バーベキュー大会 

年内開催は難しい（年明けに開催したい） 

4. 自治会 盆踊り＆運動会 反省会 

10 月 22 日(日) 18:00 喜界 

5. 青年部連絡会 ボーリング大会 

11 月 10 日（金曜日）葛西とうきゅうボウル （参加費：1 チーム 4 名 24,000 円） 

不参加 

6. 自治会新年会 

1 月 14 日（日曜日） 18:00 喜界 

7. 青年会新年会 

バーベキュー大会にする？ 

8. 次回青年会定例会 

12 月 2 日（土曜日）20:00- みかわや にて 

以上 

  



【自治会定例会 挨拶】 

皆さん こんばんは。 

 

9 月 3 日の青年会臨時総会で青年会会⾧に就任した花岡です。 

 

あいにく、前回は海外出張で自治会定例会に出席できずに申し訳ありません。 

 

10 月 25 日の青年会 宮本達也さんの葬儀では、山崎会⾧から丁寧な弔電をいただきました。 

宮本さんの家族にかわりまして、お礼を申し上げます。 

 

山崎会⾧から、十八軒の子供会が休会となり、現在 会⾧預かりになっていることを大変心配されていました。 

 

すぐに、子供会の復活、再生というわけにはいきませんが、来年度に向け、子供会の再開の道筋を皆さんと一緒

に考えていきたいと思います。 

 

先日、お願いしました、これまでの過去２年程度の子供会の会計報告書と、山崎会⾧預かりになっている、預か

り金をお教えいただければ幸いです。 

 

ところで、例年の夜警の日程ですが、昨年と同じ 12 月 23 日から 29 日の 7 日間にしたいと思います。 

消火隊からは、12 月 27 日に参加いただけるとお話がありました。 

子供会は休会になりましたが、子供の皆さんにも、日程を調整して、例年通り参加していただく予定です。 

 

一部の方から、今回の青年会の会⾧の交代に関して、自治会の方から、盆踊りの不始末からだとお聞きしていま

す。 

 

盆踊りの騒ぎは旧子供会が勝手に模擬店を出そうとして、勝手に品物を仕入れた。 

勝手にやることは認めないとしたら青年会に転売を求めた。 

そのため青年会にも勝手なことは認めないと言ったら、模擬店を出さないや手伝わない等を言い出して自治会に

甚大な迷惑を掛けたとんでもない団体である。 

それで船橋さんは、その引責を取らされて辞任させられた。 

また、子供会も子供がいないのに自治会から助成金をもらい、活動しているとんでもない団体だ。 

 

その方には、これらは、全く事実無根だと申し上げました。 

 

今回の経緯はすべて聞いております。 

青年会の対応に何か問題があったのであれば、直接私に連絡ください。 

 

子供会は、運動会や盆踊り、夜警など、十八軒の子供たちが楽しく参加でき、子供たちが、地元で成⾧するにつ

れ、青年会、自治会に参加しながら、地元との連携を強めていく重要な活動だと考えています。 

 

今後ともよろしくお願いいたします。 

2017 年 11 月 3 日 十八軒青年会 会⾧ 花岡 和彦 


